

Magdalena Neuner fährt Audi A4 Avant

Die ehemalige Biathletin Magdalena Neuner hat heute im Audi-Forum Ingolstadt ihr neues Auto entgegengenommen. Die Markenbotschafterin aus Wallgau übernahm einen A4 Avant 3.0 TDI Quattro in Scubablau.

Magdalena Neuner ist zwölfmalige Weltmeisterin und Doppel-Olympiasiegerin von Vancouver. Nachdem sie ihre Karriere im Leistungssport vergangenes Jahr beendet hat, wurde sie im Oktober Markenbotschafterin des Automobilherstellers. Audi unterstützt den Deutschen Ski Verband (DSV) seit über 25 Jahren. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Magdalena Neuner erhält die Schlüssel zu ihrem Audi A4 Avant von Clemens Lee, Leiter Messen/Veranstaltungen und Sportvermarktung.